



BOLETIN DE PRENSA

Boletín número 4730
Ciudad Universitaria, 23 de mayo de 2023

Celebran el Día de las y los Estudiantes en la UAEM

Con una serie de actividades recreativas como un show de lucha libre, presentaciones musicales y concursos deportivos, cientos de estudiantes de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), celebraron este 23 de mayo el Día de las y los Estudiantes.

Organizadas por la Federación de Estudiantes Universitarios de Morelos (FEUM), estas actividades reunieron a estudiantes de diferentes unidades académicas en la explanada del Edificio 1 del Campus Norte, para disfrutar el espectáculo del show de lucha libre, con batallas entre rudos y técnicos, quienes mostraron sus habilidades cuerpo a cuerpo, llevándose los gritos de emoción y ovación de la comunidad estudiantil.

Al terminar, se presentaron autoridades universitarias encabezadas por el rector de la UAEM, Gustavo Urquiza Beltrán, quien expresó que "la educación es un derecho y no debe de ser un privilegio. Entre más jóvenes estudien tendremos un estado mucho mejor".

En entrevista con los medios de comunicación, Gustavo Urquiza recordó que durante el confinamiento por la pandemia de Covid-19 no se tenía ningún evento masivo, "por lo que hoy fue un gusto ver a cientos de jóvenes divertirse sanamente", dijo.

Gustavo Urquiza reiteró que el compromiso de la administración central universitaria es proporcionarles a las y los estudiantes una educación de calidad, por lo que la UAEM se consolida como una de las 10 mejores universidades públicas estatales del país.

César Alejandro González Mejía, presidente de la FEUM, agradeció el apoyo tanto de autoridades universitarias, como del Comité Ejecutivo de esta organización estudiantil, por celebrar el trabajo y futuro de miles de jóvenes universitarios.

Posteriormente, se dio el banderazo de salida a una carrera de botargas, con disfraces de personajes populares que representaron a las comunidades de 15 unidades académicas, quienes compitieron en un circuito de 100 metros con obstáculos, siendo la botarga del Instituto de Investigación en Ciencias Básicas y Aplicadas (IICBA), la ganadora del primer lugar.

Ya por la tarde, las y alumnos disfrutaron de las presentaciones en vivo de grupos musicales como El Conejo y su Clika Norteña, Galacthree, una batalla de rap al estilo libre, para posteriormente, cantar y bailar al ritmo de Los Lager y el reconocido rapero Proof.

Por una humanidad culta
Una universidad de excelencia

